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SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-2785/08
von Albert Deß (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft: Färben von Öko-Eiern

Die Öko-Verordnung der EU regelt maßgeblich die Verarbeitung und das Inverkehrbringen von Öko-
Lebensmitteln. Nicht geregelt ist das Färben von Öko-Eiern, weshalb rein rechtlich Öko-Eier selbst mit 
absolut unbedenklichen Farbstoffen nicht behandelt werden dürfen. Dies ist, gerade in der Zeit vor 
Ostern, ein gravierender Wettbewerbsnachteil gegenüber Eiern aus anderen Haltungsformen.

1. Stimmt es, dass derzeit das Färben von Öko-Eiern in der EU gänzlich nicht erlaubt ist, weil in der 
Öko-Verordnung der EU die notwendige Auflistung von erlaubten Öko-Färbestoffen schlichtweg 
vergessen wurde?

2. Hat die Kommission den Vorschlag von Bundeslandwirtschaftsminister Horst Seehofer 
aufgenommen und bemüht sie sich um eine pragmatische Lösung dieses Anliegens?

3. Ab wann ist damit zu rechnen, dass das Färben von Öko-Eiern mit ökologisch unbedenklichen 
Farben zulässig ist?


